



# NEWS MAEDA



## 前田針灸接骨院創立 90 周年記念式典特集号！

平成 27 年 6 月 28 日 (日)、大東市民会館「キラリエホール」にて、「前田針灸接骨院創立 90 周年記念式典及び会長 前田昌司の傘寿を祝う会」を開催致しました。たくさんの御来賓の方や、遠方からも集ってくださったOBの方々、各院現スタッフ達、総勢 130 人を超す人々に祝われ、笑いあり、感動あり、終始楽しい式典となりました。これもひとえに、皆様のご愛顧のおかげと感謝いたしております。今回の式典は、スタッフが一丸となって一から準備、手作りして行いました。どうぞ、ご覧下さいませ。



たくさんのお祝いの花をいただきました。



開始前。続々の来客に大忙しの受付。



前半は、スライド使用による会長講演会。



この日は紋付き袴で凛々しく晴れやかに。



院長による式典開始の挨拶。



北川議員、東坂市長、中島先生、橋本先生らにお祝いの言葉をいただきました。



式典を喜びで見守り聞き入る会長夫妻。



みんなで一緒に、乾杯！！



ズラリと並ぶ美味しいお料理。



みんな楽しくお腹いっぱい頂きました。



余興は白井先生に♪ 植木様もスピーチ。さすがはプロの技。ありがとうございました。



前田ファミリーの紹介からの・・・→



院長長女、晴美ちゃんの歌唱披露。お父さん泣いちゃってます (T.T)



宴もたけなわの頃、90周年を記念するスライドショーにみんな感動・・・



最後は孫達から会長夫妻へ花束贈呈。



今月のセール！！



日、一日と気温が上がっていくように感じる今日この頃。すでに夏バテしていませんか？滋養強壮バッチリ、スタッフ一押しドリンクが、今月限りのお買い得価！漢方だから安心です。しかも、美味しい♪ぜひ、この機会に一度お試しください！

¥200 (税別)  
↓  
¥140!!

裏戸先生が結婚しました！



特大ケーキに仲よく入刀♪



6月、接骨の裏戸先生が結婚されました。お相手は12歳年下のありささん。初々しさあふれるお二人を、特大ケーキでお祝いました。裏戸先生おめでとう！どうぞ末永くお幸せに♪♪♪